

BERITA TERBARU

Kapolsek Cidahu Acp Akhmad Suryana Bande Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 8, 2024 - 12:09



Kapolsek Cidahu Acp Akhmad Suryana Bande Berikan Arahan Kepada Anggotanya

Senin, 08 Januari 2024, Mako Polsek Cidahu menjadi saksi pelaksanaan giat Apel Pagi dan serah terima piket jaga yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Cidahu, Acp Akhmad Suryana Bande., S.H. Acara yang dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai tersebut berlangsung di Mako Polsek Cidahu, Kp. Babakanpari Rt.006/003 Ds.Tangkil Kecamatan Cidahu Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Cidahu menyampaikan bahwa giat tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas yang sudah berjalan, serta menganalisis rencana tugas Pengamanan Tahapan Kampanye Pilnas 2024. Hal ini dilakukan guna memastikan tercapainya situasi kamtibmas yang aman, kondusif, dan lancar di wilayah hukum Cidahu.

Dalam suasana yang penuh kekompakan, Kapolsek Cidahu menyampaikan salam, "Assalamuallaikum Warahmatullahi Wabarakatuh," kepada seluruh anggota yang hadir. Giat ini juga melibatkan serah terima piket jaga Spkt anggota dan Analisis Evaluasi (Anev) rengiat Polsek Cidahu.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek menjelaskan bahwa pelaksanaan giat Apel Pagi dan serah terima piket jaga Spkt Mako Polsek Cidahu menjadi momen penting untuk memastikan kesiapan dalam menghadapi berbagai situasi. Evaluasi tugas yang dilakukan diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan responsibilitas anggota Polsek Cidahu.

Meskipun berfokus pada aspek keamanan, giat tersebut tetap berjalan dengan lancar, tertib, dan penuh disiplin. Kapolsek Cidahu menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota yang telah berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Dengan pelaksanaan giat yang sukses, Polsek Cidahu menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat Cidahu dan memastikan bahwa Pilnas 2024 berjalan dengan damai dan lancar.